



GGs An der Strunde  
Tel. 02202/37023  
Fax: 02202/254705  
[www.ggs-an-der-strunde.de](http://www.ggs-an-der-strunde.de)  
[ggsstrunde@netcologne.de](mailto:ggsstrunde@netcologne.de)

Sehr geehrte Eltern,

ich informiere Sie heute über die **Beschlüsse der Schulkonferenz** vom 22.05.2025:

## 1. Umgang mit Handys und Smartwatches

Ab dem Schuljahr 2025/2026 ist die Nutzung von **Handys und Smartwatches** für Schülerinnen und Schüler grundsätzlich **verboten**.

Folgende Maßnahmen werden bei Missachtung durch die Schule getroffen:

### **Erstmaliger Verstoß:**

In der Regel erfolgt eine Ermahnung durch die Lehrkraft.

### **Wiederholte Nutzung trotz Ermahnung**

In der Regel wird das Gerät vorübergehend eingezogen und kann am Ende des Schultages abgeholt werden.

**Wiederholter oder schwerwiegender Verstoß** (z. B. heimliche Aufnahmen, Störungen des Unterrichts)

In der Regel erfolgt ein Elterngespräch, das Gerät wird einbehalten und muss von den Eltern abgeholt werden.

### **Wir folgen damit der Empfehlung des Ministeriums!**

[https://www.schulministerium.nrw/system/files/media/document/file/handlungsempfehlung-handynutzung\\_250325.pdf](https://www.schulministerium.nrw/system/files/media/document/file/handlungsempfehlung-handynutzung_250325.pdf)

## 2. Müllvermeidung an unserer Grundschule

Zum Schutz unserer Umwelt legen wir großen Wert auf **Müllvermeidung und Recycling**. Bitte unterstützen Sie uns, indem Sie Ihren Kindern ein **umweltfreundliches und gesundes Frühstück** und **wiederverwendbare** Trinkflaschen mitgeben. Auch das Vermeiden von Einwegplastik ist ein wichtiger Beitrag, den wir gemeinsam leisten können.

**Einwegverpackung** („Gelber-Sack-Müll“) werden den Kindern in der Regel **wieder mit nach Hause geben**.

## 3. Bewegliche Ferientage im Schuljahr 2025-2026:

- Karnevalsfreitag, 13.02.2026
- Rosenmontag, 16.02.2026
- Brückentag Fronleichnam, 05.06.2026

Ich danke Ihnen herzlich für Ihre Unterstützung und Ihr Verständnis.

Bei Fragen oder Anregungen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

F. Lambertz, Rektor